



Westerheimer besichtigen Empfänger Aussegnungshalle

WESTERHEIM (cs) - Der Bau einer neuen Aussegnungshalle auf dem Westerheimer Friedhof ist ein Thema, das die Gemeinderäte schon seit vielen Jahren umtreibt. Inzwischen hat das Thema Fahrt aufgenommen und die Planungen laufen. Einerseits wurden einige kleine, aber wichtige Änderungen der Pläne im Gemeinderat vorgestellt.

Andererseits hat die Gemeinde eine Fahrt zum Vorbild für die neue Westerheimer Aussegnungshalle organisiert. So fuhren neben Schultes Hartmut Walz auch die drei Gemeinderäte Richard Tritschler, Gerhard Rehm und Thomas Meffle sowie vier weitere Bürgerinnen und Bürger nach Empfingen. Die dortige neue Aussegnungshalle (Foto:

Gemeinde Westerheim) dient in Vielem als Vorbild der neuen in Westerheim. Schultes Walz zieht Bilanz des Besuchs: „Der Empfänger Bürgermeister Ferdinand Truffner konnte uns ein tolles Gebäude zeigen, das gut auch auf unseren Friedhof passt. Zahlreiche Details konnten angesprochen werden. Es war eine sehr interessante Exkursion.“